
植木中だより

北部九州は、観測史上最も早い梅雨明け

を記録しました。水不足も心配な地域もあ

りますが、昨年はお盆前から2週間ほどた

っぷり雨が降る時期がありました。最近の

天気は予測がつきませんが、今の暑さは過

酷です。熱中症予防を十分に行い7月の学

校生活を送りましょう。また、今年も中体

連の夏の大会が開催されます。3年生にと

ってみれば、最後の大会になります。今ま

で頑張ってきた努力を全て出し切って欲し

いと思います。右に各部活動のキャプテン

の抱負を書いてもらっています。

20日は、1学期の終業式です。通知表

をもらいますが、学習面、生活面を振り返

り2学期の目標を立てましょう。

今年から、8月25日（木）が2学期の始

業式になります。夏休みは、少し減って

35日間となりますが、計画的に充実した

生活をしていただきたいと思います。

3年ぶりに体育館で生徒総会を実施しました。昨年はオンライ

ン、一昨年は放送で行ったため、運営を行う生徒会執行部もイメ

ージが湧きにくい状況でした。担当教師から生徒総会の意義やあ

り方のアドバイスを受け自分たちで生徒総会をつくりあげていき

ました。議案書には、各クラスから素晴らしい内容の要望や意見

が書かれていました。会は短時間で終わり、もう少し活発な討議

が欲しかったところですが、執行部も生徒会員も慣れない会議で

難しかったと思います。現代社会では、少数意見も大切にした上でしっかり議論し、みんなで取り組む方

向性を決めていくことが大切です。この生徒総会をきっかけに民主主義のあり方について学んで欲しいと

思います。

この催しは、中学生に本物のオーケストラ（九州交響楽団）

の音楽を味わってもらおうと、福岡県市町村振興協会と直方市

主催で平成17年から3年に1度の企画で行われていました。

ここ数年コロナの影響などで実施できませんでしたが、5年ぶ

りに開催されました。午前中は二中、午後は一中、三中、植木

中の生徒が1時間弱のコンサートを聴きました。CDや動画では

なく生の演奏で、音色や音質、迫力が素晴らしく生徒もうっと

りと聞き入っていました。

令和４年７月号

令和４年７月１日

文責 校長 鬼塚 正栄

７月１日(金) ３年生「高校出前授業」

２日(土) 直鞍大会（ｻｯｶｰ･ﾊﾞﾚｰ･野球･卓球･柔道･ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ）

３日(日) 直鞍大会（バレー・野球・卓球）

４日(月) 生徒集会・生徒会専門委員会

６日(水) ノー部活デー

８日(金) ３年生租税教室・漢字検定

９日(土) 直鞍大会（ﾊﾞｽｹｯﾄ･野球)筑豊(卓球･水泳道）

10日(日) 直鞍大会（バスケット）筑豊（新体操）

11日(月)～15日(金) 午前中授業、保護者会（５日間）

13日(水) ノー部活デー

16日(土) 筑豊大会（ｻｯｶｰ･野球･卓球・柔道）

17日(日) 筑豊大会（ｻｯｶｰ･野球･柔道）

18日(月) 海の日（祝日）

19日(火) 大掃除

20日(水) 終業式・ノー部活デー

21日(木) 筑豊大会（野球・バレー・バドミントン）

22日(金) 筑豊大会（バレー・サッカー・バドミントン

23日(土) 筑豊大会（バスケット）

24日(日) 筑豊大会（バスケット） 筑豊吹奏楽ンクール

26日(火)～31日(日) 県大会（各種目）

8月６日(土) 13学区進路相談事業（ﾕﾒﾆﾃｨのおがた）

12日(金)～16日(火) 学校閉庁日

25日(木) 始業式

６月３０日(木)

６月10日(金)

サッカー部

野球部 女子バレー部

男子バスケット部 女子バスケット部

男子卓球部

女子卓球部

吹奏楽部 美術部

女子バレー部の部員は13人です。その中で3年

生は5人です。Jr（小学生）からやってきた経験者

がおらず他のチームに比べて経験量は少ないと思

います。しかし、それに負けないくらい練習を一

生懸命してきました。夏の大会では練習してきた

ことを全て出し切り、悔いが残らないよう頑張り

ます。

野球部です。僕たちは、７月2日から始ま

る直鞍大会に向けて日々練習を頑張っていま

す。僕たちの目標は県大会です。自分たちの

モットーである「楽しく厳しく考える野球」

を最後まで貫き通して、直鞍大会、筑豊大会

を勝ち進んで県大会に行きたいと思います。

応援よろしくお願いします。

僕達男子卓球部は、直方市体育館で7月2日

に個人戦、3日に団体戦があります。今まで様

々な試合で勝って喜んだり、負けてくやしがっ

たり沢山の経験を積んできました。今回の大会

はその集大成を見せる時だと思っています。3

年生最後の大会なので持っている実力を最大限

発揮したいと思います。どうか応援よろしくお

願いします。

僕たちの新人戦の結果は、県大会1回戦敗

退でした。今大会の目標は直鞍大会、筑豊大

会で優勝して県大会で勝ち進めることです。

そのためにもう一度みんなで気合いを入れな

おし、残りの短い時間でできることを精一杯

行います。応援よろしくお願いします。

女子バスケットボール部は、7月9日10日に最後

の大会があります。今まで指導してくれたコーチ

や顧問の先生方、一緒に戦ってくれた仲間達、い

つも温かく応援してくれた保護者の方々に感謝し、

日頃の練習の成果を出し切りたいと思います。そ

して最後の試合を楽しみ、笑顔で終われるように

頑張ります。

夏季大会は、7月2日と3日にあります。私たち

女子卓球部は、試合に向け日々の練習を頑張って

います。まずは、直鞍大会を4位以内で通過し、

筑豊大会に進みたいです。そして、私たち3年生

は、少人数のため後輩と協力し、悔いの残らない

よう楽しみながら試合をしたいです。応援よろし

くお願いします。

僕たちサッカー部は、3年生3人、2年生12人の計15

人で、日々の練習に取り組んでいます。僕たちの夏季

大会の目標は、新人戦で負けてしまった筑豊大会で好

成績を残すことです。そのために、残り少ない練習に、

部員一人一人が一生懸命に取り組み、試合で最高のパ

フォーマンスができるよう、チーム一丸となって頑張

ります。応援よろしくお願いします。

こんにちは、吹奏楽部です。私たちは、7月

24日（日）に吹奏楽コンクール筑豊支部予選

に出場します。今年度の私たちの目標は金賞授

賞と県大会出場です。吹奏楽部は日頃の活動か

ら顧問の先生方や保護者の方々の支えがあって

成り立っているものなので、感謝の気持ちを忘

れず、本番で悔いのない演奏ができるよう努力

していきます。応援よろしくお願いします。

私たち美術部は、生徒会スローガンの掲示や体

育会のブロックスローガンのパネル作成、様々な

ポスターコンクールの出品などを頑張ってきまし

た。全員で一つの作品を作り上げるために協力し

合って取り組みました。3年生はもうすぐ卒部で

すが、二学期に3年ぶりに開催される文化展で、

後輩たちに様々なことに挑戦して欲しいと思って

います。


